

En niant l'existence de la corruption telle que décrite par le 'Times' le 'Herald' de Londres a prouvé qu'il ignorait la condition financière de ce pays, qu'il se trompait ou qu'il voulait tromper.

LE CONGRES DE PARIS.

EN JANVIER 1860.

Air de Marlborough.

"Vox populi, vox Dei".

Bientôt l'Congrès s'assemble ;
Chaque écho
Dit bravo !
Moi, je tremble ;
Tant d'grands esprits ensemble
Pourront-ils accoucher.
Sans s' battre ou se fâcher ? [bis.]

A la diplomatie,
En c'moment,
Faiblement
Je me fie,
Car ma philosophie,
Dans l'nœud italien,
Voit un nœud Gordien. [bis.]

Le noble aréopage
Sera-t'il
Si subtil
Et si sage,
Que flambeau de notre âge,
Il éclaire, à la fois,
Les peuples et les rois ? [bis.]

Fiers plénipotentiaires,
Des arrêts
Du Congrès
Signataires,
Vous aurez force affaires,
Et Dieu seul sait déjà
Ce qu'on y conclura. [bis.]

Envoyés des puissances,
Vos pouvoirs,
Vos devoirs
Sont immenses,
Sans appel vos sentences,
Et le droit du canon
Leur sert de sanction. [bis.]

Longtemps l'espèce humaine
Languissant,
Gémissant
Sous la chaîne,
Fut des rois le domaine,
Ainsi qu'un vil bétail
Parqué dans le bérail. [bis.]

Le despotisme immonde
A flétri
Et pourri
Ce bas-monde ;
La liberté féconde,
Dans un proche avenir,
Viendra le rejeunir. [bis.]

Les peuples de la terre
Quelque jour
Tour-à-tour,
Je l'espère,
Disons tous : plus de guerre !
Vive la liberté,
La paix, la vérité ! [bis.]

De ces sœurs immortelles
Ne soyez,
Alliés,
Infidèles ;
Inspirez vous par elles ;
De votre tribunal
Qu'elles soient le fanal ! [bis.]

Afin que cette année,
Des biensfaits
De la paix
Couronnée,
Soit l'ère fortunée
Ou, "sicut vox Dei",
"Erit vox populi !" [bis.]
UN INOQUOIS
De Caughnawa.
—("La Guêpe".)

NOUVELLES D'EUROPE.



Il est positivement affirmé que le Pape sera représenté par le cardinal Antonelli. Le Pays annonce que l'ouverture du congrès aura lieu le 22 janvier.

Toute l'armée espagnole était concentrée à Ceuta.

Les Maures manifestaient un grand enthousiasme pour la guerre et des renforts considérables leur arrivent de l'intérieur.

Les derniers avis du Maroc vont jusqu'au 14. Les Maures étaient les assaillants et poursuivaient leurs attaques avec la même énergie et chaque fois en corps nombreux.

Une lettre de Madrid dit que l'armée espagnole est forte de 40,000 hommes, mais que le général O'Donnell demande continuellement des renforts. Sa position est considérée comme difficile.

Des lettres de Naples annoncent que de nombreuses arrestations ont été faites dernièrement et que divers personnages éminents s'y trouvent compris. Les personnes arrêtées sont accusées d'avoir publié clandestinement des journaux et d'avoir favorisé une souscription en faveur de Garibaldi.

Le prince Gortschakoff a exprimé le désir que l'ouverture du congrès n'eut lieu qu'après le commencement de la nouvelle année en Russie, c'est-à-dire le 13 janvier, parce que ce jour il sera retenu à la cour par les devoirs de sa charge.

Le comte Avizdor, le représentant de la république de San Marin à Paris, a

présenté au comte Walowski un mémoire adressé au congrès prochain pour protestor contre les empiétements du Piémont.

La nomination du marquis de la Torre d'Auvergne, ci-devant ambassadeur de la France à Turin, au poste de second plénipotentiaire français au congrès, a produit une grande satisfaction parmi les Italiens.

Le gouvernement de la Belgique a consenti à expédier ses malles pour le Canada et les Etats-Unis par les vapeurs canadiens aussi bien que par ceux de la ligne Cunard.

Il vient de paraître à Paris une brochure intitulée "Le Pape et le congrès," que l'on croit exprimer les vues de l'empereur. Les journaux anglais approuvent généralement l'esprit de ce livre, et ils pensent que la France et l'Angleterre s'entendront pour la défense des droits du peuple Italie.

Un électogramme de Turin, du 23 décembre, annonce que le roi de Sardaigne a ce jour signé la nomination du comte de Cavour et de M. Desambrois comme représentant de la Sardaigne au congrès.

L'Autriche continue à faire des préparatifs militaires en conséquence des troubles quelle appréhende dans la Hongrie.

NOUVELLES DIVERSES.

—Le célèbre acrobate Blondin est à Québec depuis quelques jours. Il a, dit-on, visité la chute de Montmorency et se propose de franchir, en juillet prochain, l'espace d'une côte à l'autre, au-dessus du gouffre où vont s'engloutir les eaux de la chute sur une corde de pas moins de 1400 pieds de longueur, c'est-à-dire environ 250 pieds plus longue que celle de la traversée à Niagara.

(—"Journal de Québec".)

—Concha, ci-devant, le gouverneur général de Cuba, a réalisé, dit-on, une fortune de sept millions de païstres pendant son administration.

—Lundi, le 9 janvier courant, Messieurs Jean-Baptiste Pagé, Joseph Robitaille, senior, Jean Paradis, junior, Jacques Robitaille, Jacques Drolet, Joseph Devarenne, et Joseph Déry, écrl. J. P., ont été unanimement élus conseillers municipaux de la paroisse de L'ancienno Lorette.

—Pendant l'année 1859 il y a eu dans la paroisse Notre-Dame de Québec, 56 mariages, 500 baptêmes et 300 sépultures.

Dans celle de Saint-Roch ; 122 mariages, 1050 baptêmes et 600 sépultures.